



## 2022, une année incroyable

"L'extraordinaire a jalonné cette année improbable sur tous les plans. Nous devons apprendre de ces expériences inédites."

## SOUVERAINETÉ



Nous avons l'impression de sortir d'une longue crise sanitaire. Les variants semblaient moins virulents. L'inflation pointait son nez. Les tensions sur les marchés étaient palpables. Puis le conflit en Ukraine a tout accéléré. Les marchés sont devenus fous. Les charges ont flambé. Nous avons même connu le risque de ruptures d'approvisionnement. La sécheresse et la canicule ont tout desséché. Nous commençons même à perdre nos repères.

Nous n'avons pas flanché. Nous nous sommes adaptés avec le bon sens qui nous caractérise et l'indispensable agilité dont l'agriculture fait preuve pour relever les défis que la société nous présente. Nous sommes une composante essentielle de la riche histoire de notre pays. Nous saurons faire face

aux transitions, assumer les changements et nous positionner sur les sujets de la souveraineté alimentaire et énergétique.

Xavier LEROND,  
Président  
Chambre d'agriculture de la Moselle



AGRIMAX, le salon qui fait ses preuves et prend racine

Oct. 2022



La Commission agricole du Département, sur le terrain

Nov. 2022



Conférence de presse, lancement des Journées Nationales de l'Agriculture

Juin 2022



Signature du guide agrivoltaïsme, l'engagement des maires et de la profession

Fév. 2022



Matinale de la Transmission, anticiper et préparer cette ultime étape

Avril 2022